## L'image



Née vendredi dernier au Peu-Péquignot, dans l'élevage de Catherine et Denis Boichat, cette pouliche franches-montagnes a été choisie pour devenir la mascotte du Parc du Doubs en 2018. Mais quel nom lui donner? Jusqu'au jeudi 22 mars à minuit, chacun peut soumettre ses propositions à l'adresse info@parcdoubs.ch ou via les réseaux sociaux. Une seule contrainte: la mère s'appelant «Cora», le nom de la mascotte doit commencer par la lettre «C». Le gagnant désigné par le jury pourra rencontrer la pouliche lors d'une visite de l'élevage, avec apéritif et produits du terroir. **PTU**